

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 03. Februar 2009

Ausbau der Kurve am Friedhof in der Georgenborner Str. (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, Mittel für den Ausbau der Kurve am Friedhof und den damit verbundenen Ausbau der Georgenborner Straße im Rahmen der geplanten zusätzlichen Infrastrukturmaßnahmen bereitzustellen.

Begründung:

Die derzeitig bestehende Notlösung, die Fußgänger über den Friedhof umzuleiten, ist aus folgenden Gründen auf Dauer nicht tragbar:

- a) Bestehende Gefahr für die Sicherheit der Fußgänger bei Dunkelheit,
- b) enorme Störung der Totenruhe durch Wandergruppen (s. Rheinsteig-Wanderroute),
- c) Störungen bei Bestattungen durch Wandergruppen,
- d) aus ethischen Gründen.

Beschluss Nr. 0002

Der Antrag wurde mit folgender Änderung beschlossen.
Gemeinsamer Antrag der SPD- und CDU-Fraktion

+

+

Verteiler:

Dez. IV/66
1006

Lupp
Ortsvorsteher